



HORARIOS ESPECIALES

APERTURA DEL TEMPLO:

El templo se abrirá solo durante las celebraciones eucarísticas
La portería permanecerá abierta de 9h a 14h y de 17h a 20h, para atención del despacho y secretaría parroquial, de Cáritas, información...

ENTRADA: Calle Julián Gayarre, 1 ** AFORO 102 PERSONAS ******

MUY IMPORTANTE: Se recuerda la obligatoriedad del uso de mascarilla en todo momento, así como las medidas de distancia y seguridad a cumplir por todos los ciudadanos

Horario de Misas:

	Mañana	Tarde
Laborables (lunes a viernes)	8, 11	20
Laborables (sábado)	11	20
Domingos y solemnidades	9, 10 , 11, 13	18 , 20
<i>Colegio Salesianas del Sagrado Corazón (DOMINGOS)</i>	12:30	



Rosario: Todos los días a las 19:40



Despacho parroquial:

La atención en el despacho parroquial **será en los siguientes horarios:**

Lunes y miércoles	19:00 a 20:30
-------------------	---------------



Despacho de bodas:

La atención en el despacho de bodas **será en los siguientes horarios:**

Martes y jueves	19:00 a 20:30
-----------------	---------------



Acogida de Cáritas:

Con cita previa, se atenderá en los siguientes horarios:

Martes	9:15 a 11:30
Jueves	17:15 a 19:30



Basílica-Parroquia

Ntra. Sra. de Atocha



COMUNIDAD EN CAMINO

XXV DOMINGO TO. CICLO A

20 de septiembre de 2020

“Amigo, no te hago ninguna injusticia. ¿No nos ajustamos en un denario? Toma lo tuyo y vete. Quiero darle a este último igual que a ti. ¿Es que no tengo libertad para hacer lo que quiera en mis asuntos? ¿O vas a tener tú envidia porque yo soy bueno?”.
Así, los últimos serán primeros y los primeros, últimos».

SALMO RESPONSORIAL:
CERCA ESTÁ EL SEÑOR DE LOS QUE LO INVOCAN

BASÍLICA -PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DE ATOCHA
C/ Julián Gayarre 1

www.basilicadeatocha.es



dominicos
provincia de hispania

Analizando bien las cosas, parece que la Iglesia, los cristianos, hemos perdido el sentido de la trascendencia. La mirada de la mayoría se ciñe al aquí y ahora del tiempo y espacios humanos. La vieja mirada al "más allá", al espacio y tiempos de Dios, llamado eternidad, es desechada como anacrónica y falta de interés real. El caso es que los cristianos no tenemos mirada de cielo ni olemos a Dios.

¿Para qué hablar de Dios, de Jesucristo, a una cultura que quiere desterrarlo de su historia? ¿Para qué predicar hoy día la Vida Eterna como continuidad o plenitud de una vida que tiene a Dios como fundamento, como camino y como meta? La vida sólo se ciñe a la caducidad individual aquí, en este planeta lleno de individuos que no necesitan sentido... Dios no es necesario, dicen por ahí. Como si la Encarnación del Verbo fuera un mito, Dios una bonita idea, el evangelio un manual socio-político adaptable según convenga.

Nuestros planes son los de siempre. Se resumen en tres palabras de una popular canción: salud, dinero y amor. Traducido: comer, beber, enriquecerse, evitar molestias, tener algún tipo de reconocimiento, vivir lleno de comodidades sin complicarse la vida y sin compromisos...

Sin embargo, la verdad es que hay Dios porque hay Jesucristo Toda su vida y obra remite a Dios y no a otra cosa. Su interés es el Reino de Dios y no otra cosa. Su obra es la salvación trascendente de la persona humana y no otra cosa.

Que el hambriento reciba su alimento, que el cautivo sea liberado, que el odio sea desechado, que el género humano sea salvado... que todos tengan vida... vida en abundancia... vida eterna. Mis caminos no son vuestros caminos, dice el Señor. La liberación y salvación del mundo no se produce por leyes o por voluntarismos altruistas o por tecnócratas. Se logra cuando la persona humana, aún en su máxima humillación social, descubre la verdad de su dignidad y el motivo de su existir... entonces puede ser libre y salvada.

El que ha entrado en la verdadera y vital relación con Jesús sabe que la fe no es una ideología más, sino la apertura incondicional de dos que se miran cuya relación se basa en la mutua confianza y en el mutuo don. Por eso, el evangelizador se entrega incondicionalmente, no para adaptar el evangelio a su mentalidad, sino para proponer sin tamices el encuentro con Jesucristo y facilitararlo. Por eso no se ahorrará ni su misma vida ni se quedará atado a sus intereses particulares.

Aquí y ahora es el tiempo y el momento para trabajar en favor del Reino de Dios. Se trata de hablar de Dios porque antes se ha hablado con Dios. La tarea evangelizadora es un anuncio explícito y valiente que da a conocer la persona de Jesucristo, el Hijo de Dios, presente y vivo aquí y ahora. Porque es en el aquí y ahora donde las personas pueden buscar y encontrar a Dios. Más tarde puede ser demasiado tarde. Y la responsabilidad de que el Reino de Dios se malogre en la vida de alguien puede ser imputada a la indolencia, negligencia o manipulación del que, sabiendo que es un evangelizador... no evangeliza. El Reino de Dios se predica con palabras, desde luego, pero también con obras.

La clave está en llevar una vida digna del evangelio de Cristo. Sin esa clave, la vida cristiana es disfrazada de ideología que no produce frutos de salvación porque no provoca el encuentro de las personas con Jesucristo, que es Dios.

D. Juan José Llamado González, OP
Fraternidad Sacerdotal de Santo Domingo en España
www.dominicos.org/predicacion



CULTOS EN HONOR DE NUESTRA SEÑORA DE ATOCHA 2020

Cultos en Honor de Ntra. Sra. de Atocha
2020

25 de septiembre al 3 de octubre. **Solemne Novena**
19:30 horas. Rezo del Santo Rosario, Novena y Santa Misa

27 de septiembre. **Ofrenda de Luz Solidaria**
En el atrio de la Basílica de 9:00 a 22:00 horas

4 de octubre. **Festividad de Ntra. Sra. de Atocha**
20:00 horas. Misa Solemne presidida por el Nuncio de Su Santidad,
S.E.R. Mons. Bernardito Cleopas Auza

Fotografía: José Luis Santacruz Quiñones

Real Archicofradía del Rosario de Ntra. Sra. de Atocha
Comunidad de Frailes Dominicos
Parroquia de Ntra. Sra. de Atocha

————— oOo —————

Primeras Comuniones en la parroquia

Dentro de las Eucaristías que se celebran en la parroquia, el fin de semana pasado se celebraron cinco comuniones de niños y niñas que no pudieron celebrarla cuando les hubiera correspondido debido a la pandemia que venimos sufriendo. Ha sido: Manuel Pino Collado, Valentín Pino, Alvaro y Tatiana Balazar y Elena Amador.

Este fin de semana la celebran: Belén Moreno-Esgueva, Maryleigh Grace Carulla y Domzlieh Joy Carulla

Damos gracias a Dios por ellos y por todos los niños que en los próximos días la van a recibir. Qué Jesús les acompañe y les guíe. Y la Virgen de Atocha les proteja.